



Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um ihn und sagte:
“Komm, wir gehen heim.”

Traurig im Herzen, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit,
geben wir Nachricht vom Ableben meines lieben Gatten, unseres Vaters,
Schwiegervaters, Opas, Bruders, Schwagers und Onkels,

Herrn

Claus Caesar

Maschinenbauingenieur i. R.

Bad Ischl, Auweg 11

der uns am Donnerstag, dem 7. Dezember 2017, nach kurzer,
schwerer Krankheit im 80. Lebensjahr für immer verlassen hat.

Einem nachgelassenen Wunsch des Verstorbenen entsprechend
wurde er zur Einäscherung überführt.

Die feierliche Einsegnung und die Beisetzung der Urne finden zu
einem späteren Zeitpunkt im Kreise seiner Familie statt.

In liebem Gedenken:

Heide Caesar

Gattin

Werner und Markus mit Familie

Söhne

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Auweg 11